

Une seconde médaille pour Cuba au tournoi de tir à l'arc de la capitale guatémaltèque



La Havane, 11 mai, (RHC).- Un jeune archer cubain, Hazael Rodriguez, a décroché la médaille d'argent dans l'épreuve individuelle du tournoi de qualification internationale qui se dispute au Guatemala. En finales de cette modalité il a été devancé par Nicholas D'Amoure des Iles Vierges étasuniennes. L'équipe cubaine remportait avec lui sa seconde médaille. Mercredi, le jeune cubain avait remporté l'épreuve mixte en compagnie de Yailin Paredes.

Hazael et sa partenaire, tous les deux élèves du centre de développement national de la discipline qui se trouve à Sancti Spiritus, dans le centre de notre île, ont savouré le goût de la victoire sur les favoris de l'épreuve : les Brésiliens Ana Luiza Caetano et Matheus de Carvalho.

« Nous étions très concentrés, Yailin et moi. Elle a tiré la première et elle a eu un 9. Je voulais le faire aussi bien qu'elle et j'ai réalisé mon coup, le cœur dans la main et ma flèche a fait mouche sur le 10. Nous avons tout simplement fait ce que nous faisons à Cuba et le résultat est optimal » a signalé Hazael Rodriguez dans des

déclarations à la presse.

Ces deux jeunes aspirent à décrocher un billet pour les Jeux Olympiques de la Jeunesse prévus au mois d'octobre à Buenos Aires, en Argentine. Bonne chance !



Radio Habana Cuba